
Conseil de participation du 09/12/2024 

 

Présents 

 Parents 

  Mme Touati Awatif 

  Mr Matayo 

  Mr Daneels 

 Equipe enseignante 

  Mme Vanessa F. 

  Mme Véronique H. 

 Pouvoir Organisateur 

  Mme Chahid Yasmine 

  Mr Sermon Thomas 

Excusés 

Parents 

  / 

 Equipe enseignante 

  Mme Anne N. 

  Mme Stéphanie P. 

 Pouvoir Organisateur 

  Mr René Bruynseels 

 

 

Procès-verbal de la réunion 

1- Accueil 

Accueil de Mme Chahid, directrice de l’IND Procession. Elle reprend 

les fonctions occupées par Mme Timmermans (dont présidence 

COPA) 

2- Travaux des vacances (Local Mat 11, D14, Préfab,…) 

Comme à chaque fois, les congés ont permis la réalisation de divers 

travaux 

Aout=> 

Fin de la remise en état du local M11. Les élèves de M2 ont pu 

regagner leur classe dès septembre. 

Le préfabriqué a pu être retiré => gain de place dans la cour 

  Remplacement sol local C12 

 Novembre=> 

Fin de la rénovation local D14 (+éclairage) 

Remise à neuf des murs gris 

  



 

 Décembre=> 

  Remplacement des lampes pour la classe B22 

Prochainement => 

Remplacement tableau Bloc D 

Remplacement porte accès Bloc D 

 

3- Classes de dépaysement P2-P6 

Les élèves de P2 sont partis en classes vertes en septembre dernier 

(ferme du chant d’oiseau). 

La mise en route pour l’année prochaine a été faite. Le séjour se 

déroulera en janvier 2026 (faute de place) 

Ce site est vraiment bien aménagé (balisé, activités adaptées, travail 

du vocabulaire). 

Vente de chocolat à la sortie de 15h10, le vendredi pour aider au 

niveau pécuniaire 

 

Les élèves de P6 partiront en mars/avril. Le prix exact de ce voyage 

doit encore être fixé (prix du car variable). Toutefois, il tournera aux 

alentours des 300 EUR. Ce montant est fractionné. 

 

4- Les futures fêtes  

a. Marché printemps, fancy-fair 

La date de la fancy-fair a dû être déplacée car elle tombe en 

même temps que celle des néerlandophones. Vu que nous 

utilisons leurs installations, ce n’est pas compatible. Une date a 

été bloquée au mois de juin. Malheureusement, on vient de 

remarquer qu’il s’agit d’un long WE. Une autre date sera 

proposée prochainement 

 

Le marché de printemps devrait avoir lieu. Il doit encore être 

préparé. 

 

b. Utilisation des budgets 

Les sommes récoltées vont essentiellement aux enfants. Le 

budget récolté lors d’événements (marchés, marches 

parrainées, …) est utilisé pour l’achat de bonbons, de jeux ou 

l’aménagement de la cour. 

 

 



5- Projet scanning pour les présences 

Nous espérons débuter un partenariat avec la société AP School 

(accord avec le PO). Cette ASBL permet le « scanning » d’un badge 

qui validerait la présence ou le départ d’un élève à l’extrascolaire. 

A la base, APSchool est une plateforme qui travaille sur base d’un 

portefeuille virtuel à achalander. Chez nous, nous utiliseront 

uniquement le système de scanning et injecterons ces données dans 

les factures traditionnelles. 

 

6- L’outil Questi parents  

Cet outil reste actif et bien utile. Il nous permet de faire circuler 

l’information sans la crainte de la « perte » du document. Il nous 

permet aussi de vous passer des renseignements quant à la vie de la 

classe. 

Les données sont mises à jour. Le côté maternel sera abordé sous 

peu. Peut-être faire circuler l’info via les parents du COPA ? 

 

7- Divers :  

Retour de l’intervention lors de la réunion classes vertes P1 

 Présentation de l’UFAPEC et du COPA lors de la réunion des 

classes vertes aux parents de P1. L’adresse mail a été communiquée. 

Les parents ont été intéressés et ont demandé des renseignements. 

 

Occupation des infrastructures de l’école durant les congés d’hiver par 

une ASBL.  

 Stages durant les vacances en favorisant la langue 

française. 

 Les classes ne seront pas utilisées. 

 Le point sera fait par après. 

 

 

 


